

PEPE GRILLO



Son muchos los ejecutados

Hay guerras famosas que costaron mucho menos. Y 10,500 ejecutados en dos años son muchos, desde donde se le quiera ver.

Son los mismos que dice José Luis Soberanes, titular de la CNDH, **datan desde 2006, hasta la presente administración del presidente Calderón.**

El gobierno no ha llegado a reconocer esa cifra. Sería bueno que ambas partes informen a detalle, para saber el por qué de las diferencias. Soberanes afirma que hay simulación para bajar el índice delictivo.

Que rompieron MEC y AMLO

Que ya hay manifestaciones de la nueva relación entre Marcelo Ebrard y López Obrador:

Coincidieron en las exequias por el deceso de doña Amalia Solórzano, y ni se saludaron.

Dicen que de que se vieron, se vieron.

En el PRD no sorprendió el desencuentro, **dicen abiertamente que el rompimiento es real y que "los hechos lo demostrarán".**

Que no son de las FARC

En las visitas, acuerdos, en toda relación presidencial con otro país, los perredistas piden "salvaguardar nuestra soberanía".

Pero no lo hacen si se descubre a nacionales que combaten a las instituciones nacionales con la bandera de una guerrilla extranjera.

Rechazó el respetado senador Graco Ramírez sobre los pro-FARC que operan en Morelos contra el Acuerdo por la Educación:

No es cierto, quieren desprestigiar la lucha magisterial.

Nombres... nombres...

Carlos Navarrete dice que Hacienda presionó a los diputados para no pasar la reforma contra abusos bancarios.

Que un subsecretario cabildeó para que los diputados echarán para atrás los beneficios a usuarios de tarjetas de crédito.

Pero no explicó si los amenazó con una pistola o con secuestrarlos o les ofreció tarjetas de crédito. Y tampoco explica ¿cómo fue la presión?, ¿de quién?... y sobre todo, ¿a quién?

Ecos del Consejo Nacional

Que la repartición de carteras en el PRD estuvo muy peleada.

Que hasta quienes desconocían a Jesús Ortega como líder se formaron para reclamar la suya.

Y así, los chuchos se quedaron con 4 de las 15; los Bautista, de Neza, con 3; el grupo de Higinio Martínez, con 1, todos chuchistas.

Una ensalada de amalios, bejaranos, sociales y UNIR, con 6.

Quedó pendiente una, que reclama Encinas, "o me voy del partido", dice.

Ruth se quedó sin chamba

En la pelea, a Ruth Zavaleta la dejaron sin chamba.

Es secretaria de Acción Electoral, y tiene a su cargo alianzas con otros partidos.

Pero como rechazaron aliarse con el PSD "y con ningún otro", **Ruth ya no tiene qué hacer.**

El PSD en la cuerda floja

El PSD y Jorge Carlos Díaz Cuervo siguen esperando que el PRD les informe que ya no hay alianza para el 2009.

Díaz anunció el domingo que mañana firmaría la alianza en 200 de los 300 distritos.

Pero los marcelistas dijeron que no, y el PRD canceló toda negociación.

pepegrillo@cronica.com.mx

